

STUDI KUALITATIF: ANALISIS PENYEBAB KEBAKARAN DENGAN METODE *LOSS CAUSATION MODEL* DI PASAR BAWAH KOTA BUKITTINGGI

GINA MAI HENY- 25000118130234
2022-SKRIPSI

Pasar Bawah Kota Bukittinggi merupakan salah satu simbol Pasar Tradisional yang tidak bisa dilepaskan dari perkembangan masa ke masa Masyarakat Kota Bukittinggi. Pasar ini mengalami kebakaran pada 11 September 2021 yang menghancurkan ratusan kios. Teori *Loss Causation Model* menjadi salah satu teori yang memiliki poin – poin atau petunjuk untuk memahami penyebab dari suatu kejadian kecelakaan yang terjadi. Teori ini menjelaskan bahwa perlu adanya keterlibatan dari pihak manajemen untuk mencegah dan mengendalikan kecelakaan. Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk melakukan analisis mengenai risiko kebakaran yang terjadi di Pasar Bawah dengan menggunakan metode “Loss Causation Model”. Penelitian ini termasuk dalam penelitian kualitatif dengan melakukan wawancara mendalam ke tiga orang informan utama dan lima orang informan triangulasi. Penelitian ini memiliki hasil yang menunjukkan bahwa *Controlling factors* pada kejadian kebakaran adalah kurangnya kontrol dari pihak manajemen/pengelola dikarenakan program tanggap darurat yang belum memadai. *Basic cause* pada kejadian kebakaran yaitu kurangnya pengetahuan serta keterampilan pedagang dalam menggunakan APAR dan pemasangan instalasi listrik yang tidak sesuai dengan standar. *Immediate cause* pada kejadian kebakaran adalah *unsafe action* berupa pemasangan instalasi listrik oleh yang tidak sesuai standar dan kurangnya perhatian dari pedagang serta pengelola mengenai pemasangan instalasi listrik tersebut. Kemudian *unsafe condition* berupa kurangnya APAR yang ditempatkan di Pasar Bawah, penempatan dan pemasangan APAR yang tidak sesuai standar, serta tidak adanya sarana proteksi kebakaran selain APAR. *Incident* pada kejadian kebakaran yaitu adanya terjadinya kontak antara bahan yang dapat terbakar dengan mudah dan konsleting listrik yang terjadi. *Loss* pada kejadian kebakaran yakni kerugian material dan rasa trauma yang dialami oleh pedagang terdampak kebakaran.

Kata kunci : Kebakaran, *Loss Causation Model*, Pasar